

Clausura Bienal de la RSME 2022

Hoy ha sido el último día y clausura de la Bienal de la Real Sociedad Matemática Española (RSME) que se ha desarrollado en el Aulario Polivalente y la Biblioteca General de la Universidad de Castilla-La Mancha. Hoy sólo hemos tenido una conferencia plenaria:

- Gabor Lugosi (Universitat Pompeu Fabra). “Arqueología de árboles: búsqueda de raíz y transmisión”.



Y la Mesa Redonda:

Influencia de los indicadores bibliométricos en el desarrollo profesional en matemáticas. Organizada por Elena Fernández Areizaga. Mercedes Siles (Directora de ANECA) canceló su participación a última hora, y participaron Elías Sanz Casado, M^a Ángeles Oviedo y Domingo Docampo.



Han terminado todas las sesiones especiales. Y ha sido el último día de exposición de pósteres en la segunda planta del Aulario Polivalente, de la exposición sobre Leonardo Torres Quevedo en la Biblioteca y del póster/prisma Mujeres y Matemáticas.



La clausura del evento se ha realizado en la última comida del evento en el Hotel Doña Carlota. Gracias a todos los participantes, comités, patrocinadores, PAS, empresas, que han hecho posible este evento, ha sido una semana espectacular.

Toda la información sobre el congreso se encuentra en la página web <https://2021.bienalrsme.com>. El mail de contacto es: congreso.bienalrsme21@uclm.es.